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Jahreshauptversammlung 2017 des                                  

                                                                       
 

 

Beginn: 28.03.17,  19:04 Uhr 

Ort:  Dorfcafé Landwehr, Werlaburgdorf 

 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren 13 Vereinsmitglieder anwesend, somit waren 13 Personen stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 18.02.2016 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Internetbetreuers 
5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
10. Erneuerungen an der Tennisanlage 
11. Turniere 2017 
12. Einführung Punktspielbetrieb 
13. Verschiedenes 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison. Die Mitgliederstärke belaufe sich auf 24 

männliche und 11 weibliche Erwachsene sowie 3 Jugendliche und 2 Passive. 

 

Die Tennissaison 2016 dauerte vom 30.04. bis 17.11.16. Der Vorsitzende beziffert die 

Beteiligung an den sechs Arbeitseinsätzen mit durchschnittlich 5 Mitgliedern. 

 

Das Jedermannturnier wurde am 07.08.16 von 16 Personen wahrgenommen, sodass 8 

Doppel gebildet werden konnten. Der 1. Vorsitzende bedankt sich noch einmal für die 

rege Teilnahme und für die Organisation der Verpflegung. 
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Die Tennisplätze seien sehr gut bespielt worden, teilweise entstanden dadurch 

Wartezeiten. Solange geldlich möglich, sollen daher weiterhin beide Plätze erhalten 

bleiben. 

 

Eine Reparatur des Bewässerungssystems – kleinere Düsen und veränderte 

Leitungsführung – habe 2016 stattgefunden. Durch die schlechte Wasserqualität setzen 

sich die Sprinkler jedoch immer wieder zu, sodass stellenweise Auswaschungen der 

Plätze entständen. 

 

Das geplante Schneiden der Hecke wurde verworfen, da sich der gute Windschutz positiv 

auf die Spielqualität auswirke. 

 

Für die Saison 2017 seinen momentan zwei Besen in Reparatur, sodass zunächst nicht für 

beide Plätze je zwei Schleppnetze und zwei Besen zur Verfügung stünden. 

 

Auch in der Saison 2017 wurde die Firma Fröhner mit dem Platzbau beauftragt, dieser 

soll am 30.03.17 stattfinden. 

 

 

4) Die Internetbetreuerin weist noch einmal auf den neu gestalteten Internetauftritt des 

Vereins unter www.tc-werla.de hin. Neben den Protokollen und Formularen des TC seien 

auch Fotos vergangener Veranstaltungen und aktuelle Hinweise und Ankündigungen zu 

finden. Für Anregungen sei die Internetbetreuerin gerne offen. 

 

Der 1. Vorsitzende bedankt sich für das Engagement und die Aktualität der Homepage. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Minus von -

 260,12 € aus der Saison 2016. Hintergrund sei die Beschaffung von Material im Wert 

von 1000,73€ (u.a. Netze, Schleppnetze, Besen, Düsen) und die Ausstehende 

Bezuschussung von ca. 330€. Der Wasserverbrauch im Vereinsheim, welcher 2016 mit 

ca. 360 € zu Buche schlug, habe sich wieder normalisiert. Das Gesamtguthaben belaufe 

sich somit aktuell auf 5607,34 €. 

 

Der Kassenwart berichtet, dass der Verkauf von Gastkarten im Vereinsheim gut 

funktioniere und dass er dieses neue Verfahren für sinnvoll hält. 

 

 

6) Die Kassenprüfer Silke Ahlgrim und Horst Michler (als Vertretung für Burkhard 

Haladuda) berichten über die vorbildlich geführte Vereinskasse und stellen den Antrag 

auf Entlastung des Kassenwartes sowie auf Entlastung des gesamten Vorstands. 

 

 

7) Die Entlastung des Kassenwartes und die Entlastung des gesamten Vorstandes werden 

einstimmig entschieden. 

 

 

8) Der Vorstand wird mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 
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Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

 

Internetbetreuerin:   Mona Nickel 

 

 

 

9) Silke Ahlgrim tritt 2017 ihr zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüferin an. 

 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig Nils 

Bergsen gewählt. 

 

Der 1. Vorsitzende dankt dem Mitglied Michler für seine kurzfristige Vertretung des 

Kassenprüfers Haladuda. 

 

 

10) Der 1. Vorsitzende berichtet, dass für die Saison 2017 keine großen Erneuerungen 

geplant seien. Der Baum vor dem Wasserloch müsse gestutzt werden, um die 

Zugänglichkeit zu erhalten. 

 

Es müsse damit gerechnet werden, dass sich die Sprinkler alle 1-2 Saisons zusetzen (vgl. 

TOP 3). Der regelmäßige Ersatz der Sprinkler sei jedoch wirtschaftlicher, als 

Leitungswasser zum Bewässern zu nutzen. Das Mitglied Luther sucht nach einer 

Möglichkeit, die Sprinkler zu reinigen. 

 

Die defekten Sichtschutznetze sollen abgenommen werden. Sollte es monetäre 

Unterstützung geben (z.B. Assefond oder Volksbank), sollen neue Sichtschutznetze 

beschafft werden. 

 

 

11) Am 13.08.2017 soll ab 11 Uhr ein öffentliches Tennisturnier veranstaltet werden. Der 1. 

Vorsitzende versendet eine Einladung an alle Vereinsmitglieder und veröffentlicht diese 

zusätzlich in der Regionalzeitung. Die Bewirtung wird kurzfristig organisiert. 

 

 

12) Um am Punktspielbetrieb teilnehmen zu können, müssen alle Vereinsmitglieder 

Mitglieder im Niedersächsischen Tennisverband NTV sein. Die Kosten belaufen sich auf 

ca. 6€ pro Person. 

 

Das Mitglied Bergsen prüft, welche Mitglieder ernsthaftes Interesse an einem aktiven 

Punktspielbetrieb haben. Es müssen mindestens 8 Personen zur Verfügung stehen, um bei 

jedem Turnier sicher 4 Spieler stellen zu können. Bei einem versäumten/unterbesetzten 

Spiel kommen die Mannschaftsmitglieder für etwaige Strafgelder auf. 

Eine Rückmeldung über das Interesse im Verein muss bis zum 31.10.17 erfolgen, um 

ggf. rechtzeitig eine einjährige Mitgliedschaft aller Vereinsmitglieder im NTV zu 

organisieren. Für eine solche Anmeldung ist außerdem die Benennung eines 

Mannschaftskapitäns erforderlich. 

Das o.g. Vorgehen wurde mit 8 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen und 1 Gegenstimme 

beschlossen (die Mitglieder Schliephake und Ahlgrim verließen die Versammlung 

vorzeitig), 
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13) Das Jugendtraining soll 2017 weiterhin von Trainer Jürgen Engel durchgeführt werden. 

Es wird einstimmig beschlossen, dass das Jugendtraining weiterhin zu 50% aus der 

Vereinskasse bezuschusst wird. 

 

Die 1-€-Aktion soll auch in der Saison 2017 weitergeführt werden. 

 

 

 

Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:34 Uhr. 

 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel  

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender)  


